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Ольга  Курилова: «Я рассчитываю, что работа по сокращению административных 
барьеров, которую уже проделало правительство края, будет отражена в 
предстоящем Нацрейтинге»

  

В  крае основным событием политической и деловой жизни марта стал 
«Камчатский форум предпринимателей», проходивший в течение двух дней. На 
своих площадках он собрал более 500 предпринимателей и около 50  экспертов –
представителей федеральных и региональных органов власти,  институтов
развития, научного сообщества. Активным участником форума  стали глава региона
Владимир Илюхин, его заместители, министры и  руководители агентств
экономического блока краевого правительства.

  

Организаторами  форума выступили возглавляемое Оксаной Герасимовой Агентство
инвестиций  и предпринимательства и его партеры – АНО «Агентство по 
технологическому развитию», «Корпорация развития Камчатки» и Камчатский 
выставочный центр.

  

Модератор  открывавшего форум пленарного заседания генеральный директор 
«Корпорации развития Камчатки» Николай Пегин провел его в форме  открытого
диалога. Собравшиеся могли задать вопросы Владимиру Илюхину,  руководителю
представительства АСИ В ДФО Ольге Куриловой, директору  департамента развития
малого и среднего предпринимательства  Минэкономразвития России Максиму Паршину.
Активными участниками диалога  стали заместитель генерального директора АНО
«Агентство по  технологическому развитию» Вадим Куликов и другие эксперты.

      

Анализируя  развернувшиеся на форуме дискуссии, Николай Пегин отметил их 
конструктивность, нацеленность на конкретные вопросы организации 
предпринимательской деятельности, на устранение административных  барьеров,
решение правовых проблем.

  

Участники  форума солидарно отмечали значительные позитивные изменения, 
произошедшие в этой сфере за последние 4–5 лет. Дал оценку положительной 
динамики улучшения инвестиционного климата и условий ведения бизнеса в  регионе
Максим Паршин: «В целом можно сказать, что инфраструктура  поддержки
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предпринимателей на Камчатке эффективна. Очень востребованы  микрозаймы, также
предоставляются и востребованы гарантии».

  

Позитивное  резюме высказала и Ольга Курилова: «Камчатка смогла выстроить 
эффективный диалог бизнеса и власти. Меня радует, что, когда мы 5 лет  назад
начинали эту работу, были претензии от предпринимателей, что нас  не слышат и не
слушают, а сегодня большая часть вопросов от бизнеса  относится к федеральной
повестке. Поэтому я рассчитываю, что работа по  сокращению административных
барьеров, которую уже проделало  правительство края, будет отражена в предстоящем
Нацрейтинге».

  

Разумеется,  что на форуме возникали и проблемные вопросы. Их рассмотрению 
посвящались ключевые сессии и круглые столы широкого тематического  спектра. В
частности, рассматривались современные вызовы и перспективы  для региональной
промышленной политики, новые возможности  государственной поддержки бизнеса и
ряд других вопросов.

  

В рамках форума прошла деловая игра «Улучшение инвестиционного климата: новые
точки роста».

  

На  специально организованном «Корпорацией развития Камчатки» круглом столе 
формировались основные направления дорожной карты создания в регионе  Центра
кластерного развития.

  

Владимир СЛАБУКА
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